

Министерство здравоохранения Республики Беларусь

УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ  
«ГРОДНЕНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ  
УНИВЕРСИТЕТ»

Факультет иностранных учащихся

**МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ  
КОНФЕРЕНЦИЯ СТУДЕНТОВ И МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ  
«SCIENTIA INFINITA» ПРИУРОЧЕННАЯ К 30-ЛЕТИЮ  
ОСНОВАНИЯ ФАКУЛЬТЕТА ИНОСТРАННЫХ  
УЧАЩИХСЯ ГРОДНЕНСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО  
МЕДИЦИНСКОГО УНИВЕРСИТЕТА**

Сборник материалов

Гродно, 28 марта 2025 г.

Ministry of Health of the Republic of Belarus

GRODNO STATE MEDICAL UNIVERSITY

Medical Faculty for International Students of the Grodno  
State Medical University

**INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL  
CONFERENCE «SCIENTIA INFINITA» DEDICATED  
TO THE 30TH ANNIVERSARY OF THE MEDICAL FACULTY  
FOR INTERNATIONAL STUDENTS OF THE GRODNO  
STATE MEDICAL UNIVERSITY, BELARUS**

Collection of abstracts

Grodno, March, 28, 2025

Гродно  
ГрГМУ  
2025

УДК 378.4.096:61]-054.6-057.875(06)  
ББК 74.48я431+5я431  
М 43

Рекомендовано Редакционно-издательским советом ГрГМУ (протокол № 3 от 03.03.2025 г.).

*Редакционная коллегия:* проректор по научной работе, доцент М. Н. Курбат (ответственный редактор);  
проректор по международным связям и внебюджетной деятельности, доцент В. В. Воробьев;  
проректор по международной работе ФГБОУ ВО ЯГМУ, профессор Д. С. Касаткин  
(по согласованию);  
декан факультета иностранных учащихся, доцент А. А. Стенько;  
заместитель декана факультета иностранных учащихся, доцент Л. Н. Гущина;  
заместитель декана факультета иностранных учащихся, доцент З. П. Лемешевская;  
председатель Совета СНО, доцент И. С. Савицкий;  
начальник отдела международных связей, О. И. Мозалевич.

*Рецензенты:* научный руководитель СНО, профессор М. Н. Ходосовский;  
декан факультета иностранных учащихся, доцент А. А. Стенько;  
заместитель декана факультета иностранных учащихся, доцент Л. Н. Гущина;  
заместитель декана факультета иностранных учащихся, доцент З. П. Лемешевская;  
преподаватель кафедры иностранных языков Н. М. Кулецкая.

*Editorial Board:* Vice-rector for research, Assoc. Prof. M. N. Kurbat;  
Vice-rector for International Relations and Extrabudgetary Activities, Assoc. Prof. V. V. Varabyeu;  
Vice-Rector for International Affairs of FSBE IHE YSMU, Prof. D. S. Kasatkin (by agreement);  
Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. A. A. Stenko;  
Vice-Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. L. N. Gushchyna;  
Vice-Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. Z. P. Lemiasheuskaya;  
Head of the Student Scientific Society, Assoc. Prof. I. S. Savitsky;  
Head of the International Affairs Department, O. I. Mozalevich.

*Reviewers:* Scientific Advisor of the Student Scientific Society, Prof. M. N. Khodosovskiy;  
Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. A. A. Stenko;  
Vice-Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. L. N. Gushchyna;  
Vice-Dean of the Faculty for International Students, Assoc. Prof. Z. P. Lemiasheuskaya;  
Lecturer of the Department of Foreign Languages, Lect. N. M. Kuletskaya.

**Международная** научно-практическая конференция студентов и молодых ученых «Scientia  
М 43 Infinita» приуроченная к 30-летию основания факультета иностранных учащихся Гродненского  
государственного медицинского университета : сборник материалов (Гродно, 28 марта 2025 г.)  
[Электронный ресурс] [на англ. яз.] = International Scientific And Practical Conference «Scientia  
Infinita» dedicated to the 30<sup>th</sup> Anniversary of the Medical Faculty for International Students of the  
Grodno State Medical University, Belarus / М. Н. Курбат (отв. ред.). – Электрон. текст. дан.  
и прогр. (объем 3,1 Mb). – Гродно : ГрГМУ, 2025. – 1 электрон. опт. диск (CD-ROM).  
ISBN 978-985-595-981-7.

*Сборник содержит материалы конференции студентов и молодых ученых, приуроченный 30-летию со дня основания факультета иностранных учащихся УО «Гродненский государственный медицинский университет». Представленные работы посвящены актуальным теоретическим и практическим аспектам медицины и будут полезны студентам, научным работникам и врачам всех специальностей.*

*Авторы, представившие информацию к опубликованию, несут ответственность за содержание, достоверность изложенной информации, указанных в статье статистических, персональных и иных данных.*

УДК 378.4.096:61]-054.6-057.875(06)  
ББК 74.48я431+5я431

*The collection contains materials of the conference of students and young scientists, dedicated to the 30<sup>th</sup> anniversary of the Medical Faculty for International Students of EI "Grodno State Medical University". The works presented are devoted to relevant theoretical and practical aspects of medicine and will be useful for students, researchers and doctors of all specialties.*

*The authors who submitted information for publication are responsible for its content and validity, as well as statistical, personal and other data specified in the paper.*